



Der Heilige Stuhl

PAPST FRANZISKUS

ANGELUS

Petersplatz

Sonntag, 5. Juni 2016

[Multimedia]

Liebe Brüder und Schwestern!

Ich grüße euch alle, die ihr an dieser Feier teilgenommen habt. Besonders danke ich den offiziellen Abordnungen, die zu den Heiligsprechungen gekommen sind: jener aus Polen unter der Leitung des Präsidenten der Republik und jener aus Schweden. Auf die Fürsprache der beiden neuen Heiligen segne der Herr eure Nationen.

Herzlich grüße ich die zahlreichen Pilgergruppen aus Italien und anderen Ländern, besonders die Gläubigen aus Estland wie auch jene aus dem Bistum Bologna und die Musikkapellen. Alle zusammen wenden wir uns nun im Gebet an die Jungfrau Maria, damit sie uns immer auf dem Weg der Heiligkeit leiten und uns helfen möge, Tag um Tag Gerechtigkeit und Frieden aufzubauen.